
ACTIVIDADES

1  Resuelve estas cuestiones.

Universidad Estado

matemáticas

Academia de historia

2  Copia y completa las siguientes afirmaciones.

 

 

3  Escribe correctamente las siguientes oraciones.

4  Copia el texto y corrige las palabras que deban llevar 
mayúscula inicial.

El invierno

El invierno es el momento del año ideal para pa-
sear por el centro de la ciudad. La calle escorial, 
con sus neones, y el inmenso cartel de el corte 
inglés anunciando la llegada de la navidad alum-
bran el paseo. La catedral abre sus puertas a los 
visitantes y, como cada año, ilumina la puerta con 
una estrella. La biblioteca central queda escondi-
da al calor de los comercios y el museo de ciencias 
que dobla la esquina queda relegado en estas 
fechas a parada de autobús. El escaparate de la 
librería central amontona sus ejemplares de libros 
más vendidos, entre los que nunca falta una biblia 
ilustrada y la última edición del quijote, esperan-
do a que algún rey mago despistado los adquiera 
el día de reyes por enésima vez. 

Otros usos de las mayúsculas

Se escriben con mayúscula inicial:

planetas, astros…, pero no los artículos y sustantivos 
que los acompañan ni las palabras tierra, sol y luna 
fuera de contextos astronómicos.

La Osa Mayor está formada por siete estrellas.

El cometa Halley se mueve alrededor del Sol.

Hoy celebramos el Día de la Madre.

Dios, Jehová, Alá, Juno…

Mi abuela se sabe la Biblia de memoria.

Nunca he leído el Corán.

En función de las circunstancias, y con función diacrí-
tica, debe usarse la mayúscula en estos casos:

determinadas personas.

El Libertador, el Sabio, el Bosco, Clarín.

Sin embargo, si se escriben con todas sus letras, no 
deben estar en mayúsculas.

Ud. (usted), D.ª (doña), Ilmo. (ilustrísimo), Sr. (señor).

nombre de instituciones, entidades, organismos, 
partidos políticos, etc. 

El edificio de la Biblioteca Nacional es imponente. 

Me encanta la colección del Museo de Bellas Artes.

-
bres comunes, tienen otras que corresponden a en-
tidades, organismos o instituciones.

La Iglesia celebra mañana esa festividad.

Pero en minúscula: Visitó la iglesia del pueblo.

-
te en contextos académicos: 

Soy licenciado en Psicología.

Pero se escriben con minúscula en el resto de los 
casos:

Me interesa ese artículo sobre física nuclear.
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